
Il m’a semblé qu’il était bon que l’assemblée soit informée, avertie, d’où ce message.

En préparant ce message je me suis aperçus que la Bible est constante : elle nous appelle à agir dans
le sens voulu par Dieu qui est différent le plus souvent de celui du monde. Elle nous appelle à nous
singulariser, à nous démarquer, à faire entendre une autre voix.

L’épreuve ne signifie pas que nous ne sommes pas à notre place et dans la bénédiction de Dieu.

Je vous invite à relire et méditer tout le chapitre 11 de la lettre aux Hébreux: c’est par la foi 
Hébreux 12 v 1 à 4 : Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de
témoins,  rejetons  tout  fardeau,  et  le  péché  qui  nous  enveloppe  si  facilement,  et  courons  avec
persévérance  dans  la  carrière  qui  nous  est  ouverte,  ayant  les  regards  sur  Jésus,  le  chef  et  le
consommateur de la foi, qui, en vue de la joie qui lui était réservée, a souffert la croix, méprisé
l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu. Considérez, en effet, celui qui a supporté
contre sa personne une telle opposition de la part des pécheurs, afin que vous ne vous lassiez point,
l'âme découragée. Vous n'avez pas encore résisté jusqu'au sang, en luttant contre le péché. 

La fournaise ardente : la question n’est pas de savoir si la fournaise ardente va arriver, la question
est de savoir où je serais. Je pourrais être à 10 km de là au bord d’une rivière, je pourrais brûler dans
la fournaise, je pourrais aussi sortir de la fournaise sans même sentir la fumée.  Et le principal et que
je sois là où Dieu veux que je sois, dans l’état d’esprit, dans la foi nécessaire.

Nous connaissons tous le psaume 23 :

Il y a le vert pâturage, mais il y a aussi la vallée de l’ombre de la mort. Pas la mort, car la mort est
dépouillée de son pouvoir sur nous depuis que nous nous sommes convertis, seulement l’ombre de
la mort.

Pour conclure : nous sommes en formation, et pas une formation retraite, farniente, détente ; 

Notre formation c’est : 

Matthieu 10 v 24 à 33 Le disciple n'est pas plus que le maître, ni le serviteur plus que son seigneur.
Il suffit au disciple d'être traité comme son maître, et au serviteur comme son seigneur. S'ils ont
appelé le maître de la maison Béelzébul, à combien plus forte raison appelleront-ils ainsi les gens de
sa maison! Ne les craignez donc point; car il n'y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de
secret qui ne doive être connu. Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en plein jour; et ce qui
vous est dit à l'oreille, prêchez-le sur les toits. 28 Ne craignez pas ceux qui tuent le corps et qui
ne peuvent tuer l'âme; craignez plutôt celui qui  peut faire périr l'âme et  le corps dans la
géhenne. Ne vend-on pas deux passereaux pour un sou? Cependant, il n'en tombe pas un à terre
sans la volonté de votre Père. Et même les cheveux de votre tête sont tous comptés. Ne craignez
donc point: vous valez plus que beaucoup de passereaux. C'est pourquoi, quiconque me confessera
devant les hommes, je le confesserai aussi devant mon Père qui est dans les cieux; mais quiconque
me reniera devant les hommes, je le renierai aussi devant mon Père qui est dans les cieux. 

Romains 12 v 1 et 2 Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps
comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. Ne
vous  conformez  pas  au  siècle  présent,  mais  soyez  transformés  par  le  renouvellement  de
l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et
parfait. 


